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【香港商報訊】記者戴合聲報道：環境及生態局
局長謝展寰今日啟程前往內地訪問五日，先去大灣
區三市，分別是廣州、佛山和深圳，之後會轉到浙
江省訪問。

謝展寰聯同立法會環境事務委員會在8月7日至
9日前往大灣區三市進行職務訪問。訪問團首先到
訪廣州，與廣東省生態環境廳代表會面，以持續深
化兩地就粵港環保議題的交流合作。

隨後，訪問團會參觀廣州公交集團燕岭新能源產
業園、廣州公交指揮中心、佛山市南海氫能館、佛
山市高明區氫能源有軌電車、深圳市華為數字能源
安托山基地展廳、大亞灣核電站、深圳南山能源生
態園，深入了解內地在新能源運輸、新能源科技及
垃圾焚燒發電等方面的最新發展情況。

隨後轉往浙江省繼續行程
謝展寰 8 月 9 日傍晚會轉往浙江省繼續訪問行

程，參觀當地的柔性直流輸電項目和海洋輸電產研
基地，了解內地最新的電力技術發展。環境及生態
局常任秘書長（環境）謝小華及環境及生態局的人
員亦會隨行。

謝展寰8月11日返港。他離港期間，將由環境及
生態局副局長黃淑嫻署任環境及生態局局長。

李家超昨日與楊潤雄、劉明光等人到深水體育
館參與活動，場內設電子戰繩、電子反應架、陸上
衝浪健身體驗等多項加入科技元素的新興運動。李
家超向教練了解新興運動的細節，他觀看精英運動
員示範輪椅劍擊後，更與楊潤雄一同試玩電子劍

靶；而楊潤雄又與劉明光參與戰繩訓練。現場氣氛
熱鬧，很多家長帶同子女參與。

16高官與民同樂
李家超在社交網頁表示，運動除了能舒展筋骨，

還能放鬆心情，提升快樂指數，是有益身心的同樂
活動，鼓勵市民不論多忙碌，都要抽時間多做運
動，強健體魄，享受運動帶來的樂趣。他又說，杭
州亞運會9月舉行，希望市民支持香港體育發展，
為香港運動員打氣。

同時，16 位主要官員亦在各區體育館參與康體
活動，響應 「全民運動日」，包括政務司司長陳
國基、財政司司長陳茂波、律政司副司長張國
鈞、政制及內地事務局局長曾國、財經事務及
庫務局局長許正宇、保安局局長鄧炳強、環境及
生態局局長謝展寰、商務及經濟發展局局長丘應
樺、醫務衛生局局長盧寵茂、運輸及物流局局長
林世雄、房屋局局長何永賢、教育局局長蔡若
蓮、創新科技及工業局局長孫東、民政及青年事

務局局長麥美娟、勞工及福利局局長孫玉菡和署
理發展局局長林智文。

市民「唔夠喉」倡月辦一次
此外，昨日各區多個公眾游泳池及體育館人流亦

較一般周日多，在九龍公園泳池有很多家長帶子女
來運動，有人表示 「唔夠喉」，免費入場應每季甚
至每月舉辦一次。在大圍車公廟體育館，不少室內
康樂設施，包括羽毛球場和乒乓球，使用率都達
100%；職員稱所有場地預約時段幾乎爆滿。

「全民運動日」協辦機構包括衛生署、香港中文
大學運動醫學團隊、香港中文大學運動醫學及健康
科學舊生會、中國香港體適能總會，以及香港傷殘
人士體育協會。

【香港商報訊】記者李銘欣報道：為推廣勤做運動有益身心的信息，康
文署昨日舉辦 「全民運動日2023」 ，轄下大部分康體設施免費開放供市民
使用。行政長官李家超、文化體育及旅遊局局長楊潤雄、康文署署長劉明
光到深水體育館與市民一起運動，16位主要官員則分別到各區不同體育
館與民同樂。另外，適逢杭州第19屆亞運會下月舉行，李家超呼籲市民同
撐港隊。

李家超籲多做運動提升快樂指數

全民運動日康體設施免費

稅務代表(30多年經驗專業人仕處理)

清盤除名/個人破產申請

稅務申報及顧問

年報及公司秘書服務

成立中國公司或辦事處

成立本地，海外及BVI公司

註冊地址及代理人

會計理帳

商標註冊

草擬各類合約

地址：香港皇后大道中340號
           華秦國際大廈18樓
電話：(852)2581 2828
傳真：(852)2581 2818
電郵：enquiry@butdoyeungcpa.com

根據公司條例（香港法例第622章）第670條、671條、
673條及674條

中國寶沙發展控股有限公司與其債權人之安排計劃
（「計劃」）

中國寶沙發展控股有限公司（「公司」）

通知債權人證明債權

以毋須承擔個人責任之身份出任

馬德民
黎頴麟

日期：二零二三年八月七日

聯繫方式：
電話：(+852) 2583 1313
電郵：chinabozza@rsmhk.com

（本公告採用與日期：二零二三年四月二十五日的計劃文件相同的釋義）

計劃之共同及各別計劃管理人

現特通知公司之債權人應於香港時間二零二三年八月二十五日，即截止日
期，下午四時正或之前以人手遞送或郵寄至計劃管理人辦公室香港銅鑼灣恩
平道二十八號利園二期二十九字樓或傳真至（+852）2566 8946或電郵至
chinabozza@rsmhk.com向計劃管理人遞交已填妥之索償通知書，否則其等有
機會喪失參與計劃的權利。索償通知書載於計畫文件附錄五。債權人可電郵
至chinabozza@rsmhk.com索取計畫文件的副本。
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Company No. 1601413

(Sgd) Stuart Anderson Bruce

Voluntary Liquidator

NOTICE is hereby given, in accordance with the BVI 
Business Companies Act, 2004 that the above named 
company, is in voluntary liquidation. The voluntary 
liquidation commenced on 2023/08/03 and Stuart 
Anderson Bruce of 3rd Floor, Palm Grove House, 
Road Town, Tortola, British Virgin Islands is the 
voluntary liquidator. 

Dated : 2023/08/03
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(Sgd) Stuart Anderson Bruce

Dated : 2023/08/02

Voluntary Liquidator

NOTICE is hereby given, in accordance with the BVI 
Business Companies Act, 2004 that the above named 
company, is in voluntary liquidation. The voluntary 
liquidation commenced on 2023/08/02 and Stuart 
Anderson Bruce of 3rd Floor, Palm Grove House, 
Road Town, Tortola, British Virgin Islands is the 
voluntary liquidator. 

Promise Sky International Limited

發展局採NEC模式
助工程團隊協作解困
【香港商報訊】記者馮仁樂報道：發展局局長甯

漢豪昨日發表網誌，指發展局自2009年起在工務
工程項目中推行 「新工程合約」模式（New Engi-
neering Contract，NEC），提升項目的管理效率
和成本效益，發展局及轄下工務部門亦因此屢獲殊
榮。甯漢豪亦邀請獲獎部門的同事分享他們如何運
用NEC，與承辦商攜手及早解決工程期間遇到的
挑戰，減低工程項目出現延誤或超支風險。

減低超支延誤機會
發展局首席助理秘書長（工務）梁瀚雲表示，工

務工程過往採用的傳統合約模式，較重合約雙方
的責任和義務。施工期間一旦出現問題或預視到風
險，雙方較重視釐清責任，以致出現爭拗，未能及
早處理問題，最後或浪費更多時間和費用方能完成
合約。NEC則提倡協作文化，透過合約機制，推
動合約雙方建立互助互信的夥伴關係，共同解決困
難，以減低超支延誤機會。

例如在新冠疫情期間，項目部分建築物料及預製
件無法按原定時間運抵香港，承建商通過NEC模
式的風險預警機制，向建築署指出困難，在互信文
化下，雙方磋商解決方法，最後採用承建商提出的
施工取代方案，既可減低成本，保持工程質量，亦
避免工程出現延誤。

渠務署高級工程師（污水工程）劉偉傑分享指，
元朗淨水設施2020年採用NEC進行工程。例如團隊
需要確保生態環境及雀鳥棲息不受工程影響，工程團
隊最終達成共識，採納節能的先進技術，以提升淨水
設施的可再生能源產量，包括太陽能及生物氣，故項
目獲得NEC 「年度水務工程項目」第二名。

為了與時並進，發展局上月推出NEC香港版，
將相關法規、採購辦法等寫進合約，並加入新條
文，提供誘因鼓勵承建商採用創新科技，讓業界更
好地管理工程項目，提高效率和控制成本，應對挑
戰。

【香港商報訊】記者唐信恒報道：青年廣場7月22日
至8月31日舉辦 「YS學園節2023」，並以 「開啟！我
的101種SSR級角色」作主題，鼓勵青年發揮所長，呈
現多元潛能及青春活力，展現正能量。今屆活動不僅延
續首屆大受歡迎的街舞、動漫和Cosplay等元素，更加
入了電競比賽作為嶄新活動。

「YS 學園節 2023」其中一項活動是 「萌．動同人
展」，設有 「同人區舞台」和 「同人文化市集」的表演
與交流區。前者有12支隊伍晉身決賽，所有躋身決賽
的參賽單位可即場獲得一份舞台專業照片作紀念。後者
邀請到28檔檔主參加，無需收費，讓有意擺檔人士作
出嘗試。

邀青年免費擺檔
「同人文化市集」攤主夏冰期望在市集宣傳自己的作

品，名為 「Magical喵」，由上年開始繪畫，是星空樣
貌的貓，並正製作準備出道的vtuber，該吉祥物是貓的
拍檔。

另一項活動 「動漫大本營2023」在青年廣場Y展覽平
台、五樓與六樓公共空間設置多組動漫打卡裝置，包括
香港首次展出的《我的英雄學院》綠谷出久1.7米高模
型，與日本東立構思差不多半年時間，是為 「YS學園
節2023」活動而製作的新模型，還有《咒術迴戰》兩
位主角的兩米高Q版吹氣公仔，另有《孤獨搖滾》動
畫場景的背景板，以及三套作品的特別版漫畫和較難購
買產品供參觀者打卡留念。

此外，青年廣場六樓的 「光藝廊」利用先進投影技
術，令參加者可化身為動漫主角。黎小姐稱，已擔任
13 年 Cosplayer，她為參賽的朋友打氣，自己則未有出
賽。黎小姐介紹昨日扮演的是漫畫《我推的孩子》星野
愛，是一個地下偶像。

「YS學園節2023」更於前日和昨日於青年廣場Y綜藝
館舉行 「起動狂熱電競盃2023」，以熱門線上電競遊戲
《英雄聯盟》與《FIFA 23》進行競賽，溫浚軒在FIFA
冠軍戰經歷加時和12碼後擊敗胡子洋成為冠軍，決賽當
日更有偶像女團乙女新夢擔任表演嘉賓，為選手打氣。

青年廣場再辦YS學園節增設電競賽

【香港商報訊】記者唐信恒報道：香港中文大學
日前向國際知名的匈牙利生物化學家Katalin Kariko
頒授榮譽理學博士。Kariko教授分享感受稱，從未
想過信使核糖核酸（mRNA）研究有如此大影響
力，這是令人震驚的經歷，她並期望能在 STEM
（科學、科技、工程與數學）四類學科中學習與享
受，皆因成為科學家是一件快樂事情。

冀RNA能廣泛使用
Kariko教授指出，想像到將來每個家庭的冰箱都

有某種核糖核酸（RNA），主要是治療傷口，可能
是烹飪時不慎燙傷手，就可用RNA來加速癒合，因
RNA的優點是幾天內能產生一種有助於癒合的蛋白
質。她提到mRNA的優勢是當新病毒出現時，只需
改變模版便可生產新疫苗。她稱自己在2020年12月
18日於賓夕法尼亞大學接種疫苗，作為研究mRNA
技術超過30年的一分子，當時見到有醫護人員排隊
接種一刻，她哽咽並差點落淚。

莫德納藥廠早前提出有信心在2030年前準備好針
對癌症和心臟病疫苗，Kariko教授認為提出任何數

字都是不理性，因為不知道未來會發生什麼事，而
部分癌症是沒有基因突變，疫苗無法處理所有問
題。至於傳染病，現時是有很多臨床試驗正進行，

從中了解更多抗原，制定個體化方案，應對罕見疾
病。這些工作都在持續進行，只是一個開始，並可
激發年輕人想像力，或許他們只是小學生，未來會
解決有關問題，令科技更上一層樓。

目前，香港致力建設成為國際創新科技中心，
Kariko 教授指香港設施、院校和政府支援都非常
好， 「無創產前檢測之父」中大教授盧煜明前年奪
得科技突破獎，故這裏有很好的夥伴，再加上內地
有很多高質素論文，科學水平令人難以置信，故香
港在內的整個內地都有美好未來。

Kariko教授更倡議政府應致力提供高質素與可負
擔的託兒服務，讓女士們均可投入研究行列。她透
露，在匈牙利生活時把女兒置於日間護理中心，並
可留下信息給兒科醫生閱覽，確保女兒已完成所有
疫苗接種，女士們便可安心回去從事科學研究，因
科學是需要男性和女性共同參與，心中掛念家
人，就不會輕易放棄。

中大向mRNA疫苗功臣Katalin Kariko 頒榮譽博士

李家超（前排左）與楊潤雄一同試玩電子劍靶。 記者 馮俊文攝 蔡若蓮到場參與免費康樂體育活動。記者 馮瀚文攝 大批市民在九龍公園體育館做運動。 記者 馮瀚文攝
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Katalin Kariko認為成為一名科學家是一件快樂的
事情。 記者 唐信恒攝

【香港商報訊】記者萬家成報道：西隧昨日清晨起實
施 「易通行」不停車繳費系統，運輸署署長羅淑佩到場

實地視察實施情
況。及後她在電
台節目表示，實
施 三 隧 「633」
收費方案後，因
的士劃一收25元

隧道費，令的士增加使用西隧，認為有助分流。

羅淑佩：「633」方案有助分流
因應昨日清晨5時起實施 「易通行」，西隧清晨4時

至5時曾封閉一小時，然後重開，現場有指示車輛不用
停車繳費，原有的收費亭以黑布遮蓋，羅淑佩到場視
察。東隧將於本月27日實施 「易通行」，餘下的大老
山隧道及香港仔隧道將會在今年內實施。

羅淑佩在社交網頁表示，今
次是她作為運輸署署長最後一
次參與 「易通行」開通工作。
她感謝運輸署及 「易通行」營
辦商所有相關同事的付出，以
及路政署、機電署、警務處和
路政署承建商、隧道管理公司
等支持配合。

羅淑佩在電台節目表示，自實
施 「633」後，大致運作順利。
至於西隧減價至60元後，車流
與之前差不多，但的士收劃一收
25元隧道費後，的士使用西隧明
顯增加，認為有助分流。

西隧順利實施「易通行」
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